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Переписчики работают 
с 9.00 до 21.00

В городской Думе

Вырастут ли цены 
на лекарства?

Уже неделю идет Всероссийская перепись насе-
ления – 2010. Как сообщают специалисты админи-
страции, работа проходит организованно, жители 
охотно принимают участие в мероприятии. Случаи 
отказа – единичные.  

Вместе с тем сотрудники Отдела внутренних дел 
Лесного предупреждают о том, что под видом граж-
дан, занятых на проведении Всероссийской перепи-
си населения, в дома горожан могут зайти правона-
рушители. Поэтому необходимо напомнить, что пе-
реписчики работают с 9.00 до 21.00. При себе у них 
должны быть удостоверение и паспорт. Также пере-
писчика можно узнать по сине-белому шарфу с сим-
воликой Всероссийской переписи населения 2010 
года и синей сумке.

В случае возникновения каких-либо нештатных си-
туаций лесничанам рекомендовано обращаться в де-
журную часть милиции по телефонам 02 или 3-71-75. 

Вниманию одиноких пожилых граждан, оказав-
шихся в трудной жизненной ситуации! 

Если Вы остались одни и элементарные бытовые 
проблемы не можете решить самостоятельно (схо-
дить в магазин за продуктами, в аптеку за лекарства-
ми, оплатить коммунальные услуги и т.д.), обращай-
тесь в Государственное областное учреждение 
социального обслуживания населения г. Лесного 
по тел.: 3-67-74, 5-00-13, адрес: г. Лесной, ул. Белин-
ского, 29, 2-й этаж (вход со двора).

В ТоЛьяТТи с 10 по 13 октября проходил тради-
ционный командный чемпионат МЭКОМ-2010, на ко-
торый съехались юные экономисты из Екатеринбур-
га, Новоуральска, Санкт-Петербурга, Новосибир-
ска, Самары, Ставропольского края… Лесной пред-
ставляла сборная из 18 человек: учащиеся ТИ НИЯУ 
МИФИ, школ № 73, 76 и лицея.

Первые места на чемпионате завоевали екате-
рина Крашенинникова и жанна Глазунова (школа 
№ 73). Второе место – у ирины никроновой 
(МИФИ). Третьи места взяли анастасия Чиркина 
(лицей) и максим Гилязов (школа 73). Подготовили 
ребят к победе педагоги Людмила Карачун и Кон-
стантин Щербаков.

КаК мы уже сообщали ранее, Лесной принимает 
участие в конкурсе городов России «Город без жесто-
кости к детям». Цель конкурса – внедрение в обще-
ственное сознание нетерпимого отношения к жесто-
кому обращению с детьми, информирование населе-
ния и специалистов, работающих с детьми, о возмож-
ных формах помощи детям в случаях, связанных с 
проявлениями насилия.

В ходе конкурса оценивается комплекс мероприя-
тий, реализуемых городом в 2010 году, направленных 
на противодействие жестокому обращению с детьми.  

В Лесном в рамках конкурса проходит масса ме-
роприятий, направленных на изменение отношения 
общества к проблеме насилия и жестокости к детям. 
Проголосовать за Лесной можно на сайте: www.ya-
roditel.ru. Голосуем и выбираем Лесной!

 Соб. инф.  

СЧаСТЛиВым оказался открытый фольклорный 
фестиваль для вокального ансамбля «Родник» одно-
именного Дома культуры поселка Таежного. Фести-
валь проходил 9 октября в Красноуральске. В нем 
приняли участие 20 коллективов из разных городов 
области. 

Наш коллектив удостоен Гран-при фестиваля! И уже 
после его завершения во время творческого общения 
члены жюри давали ансамблю «Родник» самые высо-
кие оценки. Руководитель коллектива – мария екимо-
ва. Поздравляем ее и участников ансамбля с победой!

Татьяна САИТОВА. 

С 1 сентября вступил в действие за-
кон «об обращении лекарственных 
средств». В этой связи наши читатели 
интересуются в своих обращениях в 
редакцию, что изменится (и изменится 
ли) на рынке лекарственных средств. 
За комментариями мы обратились к за-
местителю директора мУП «Централь-
ная аптека» Ларисе ДоРоФееВоЙ: 
- Принятие Федерального Закона № 61-ФЗ 

«Об обращении лекарственных средств» –
еще один шаг в модернизации лекарствен-
ного сегмента системы здравоохранения, – 
поясняет Лариса Николаевна. 

Закон «Об обращении лекарственных 
средств» отменил действие закона № 86-ФЗ 
«О лекарствах», по которому фармацевти-
ческая отрасль работала более двенадцати 
лет. Новый документ более емкий, чем пре-
дыдущий. Например, вместо 25 понятий, по-
лучивших определение ранее, в новом ис-
пользовано 54. Закон меняет всю систему 
регистрации и распространения лекарств 
в России. С сентября идет структурная ре-
организация в государственных учрежде-
ниях, которые проводят экспертизу, реги-
страцию, сертификацию. Процедура реги-
страции становится прозрачной, исключаю-
щей контакт между заявителем (фармком-
панией) и экспертным учреждением, выда-
ющим заключение при подаче документов 
на регистрацию. Министерство здравоохра-
нения и социального развития само будет 
принимать документы на регистрацию и пе-
редавать их в экспертные учреждения. До-
работаны, изменены, расширены многие 
аспекты обращения лекарственных средств.

Закон подписан 12 апреля 2010 года, то 
есть до вступления в силу у Министерства 
здравоохранения и социального развития 
РФ было время прописать основные проце-
дуры в подзаконных актах. Так, были опре-
делены порядки проведения этической экс-
пертизы, выдачи разрешения на проведе-
ние клинических исследований, выдачи ре-
гистрационных удостоверений и так далее. 
Как и предполагалось, государственная ре-
гистрация цен теперь осуществляется толь-
ко на жизненно важные лекарственные сред-
ства, причем по закону перечень жизнен-
но необходимых и важнейших лекарствен-
ных средств утверждается ежегодно. Кста-
ти, Постановление Региональной энергети-
ческой комиссии Свердловской области от 
01.09.10г. № 105-ПК внесло изменения в до-
кумент, утверждающий пре-
дельные торговые надбавки 
в нашем регионе. И резкого 
скачка цен на лекарства, не 
являющиеся жизненно важ-
ными, нет.

В законе есть несколько 
напряженных для фармспе-
циалистов моментов. Но по-
скольку министр здравоох-
ранения и социального раз-
вития Татьяна Голикова при-
звала фармацевтический 
бизнес к тому, чтобы новые 
процедуры не отразились на 
посетителях аптеки, не по-
влияли на беспрепятствен-
ное и бесперебойное снаб-
жение аптек, вопросы реша-
ются. Например, ситуация по 
маркировке лекарств грози-
ла кризисом поставок. Об-

новленные требования к упаковке – это до-
полнительная информация, которую произ-
водители ранее могли размещать, но не обя-
зательно (форма выпуска, номер регистра-
ционного удостоверения). Опубликовано 
письмо, разъясняющее, что новые требова-
ния предъявляются к лекарственным сред-
ствам, выпущенным с 01.09.2010 г. Кроме 
того, из фармацевтических изданий стало 
известно, что производителям лекарств нео-
бязательно проводить их перемаркировку, а 
достаточно наклеить на имеющуюся упаков-
ку недостающую информацию. Это офици-
альный ответ фармкомпаниям от Министер-
ства здравоохранения и социального разви-
тия РФ.

Недавно приказом Министерства здраво-
охранения и социального развития РФ в со-
ответствии со статьей 55 Федерального за-
кона № 61-ФЗ утверждены виды аптечных 
организаций. Это аптеки: готовых лекар-
ственных форм, производственные, произ-
водственные с правом изготовления асеп-
тических лекарственных препаратов; ап-
течные пункты, аптечные киоски. То есть не 
должно быть аптечных организаций, о кото-
рых говорилось в старом приказе от 03.05.05 
года № 319: аптечные магазины, больничная 
аптека, межбольничная аптека (аптека мо-
жет быть только структурным подразделе-
нием медицинской организации). Идет об-
суждение лекарственного обеспечения от-
даленных сельских населенных пунктов че-
рез почты (по ограниченному перечню меди-
каментов).

В части ассортимента у аптек права рас-
ширяются. Закон позволяет аптечным ор-
ганизациям приобретать и реализовывать 
средства по уходу за детьми до 3 лет (ранее 
это распространялось только на предметы с 
регистрационным удостоверением изделий 
медицинского назначения), медицинские и 
санитарные просветительские печатные из-
дания, предназначенные для пропаганды 
здорового образа жизни, посуду для меди-
цинских целей, предметы и средства, пред-
назначенные для ухода за больными.

На некоторые положения Закона опреде-
лен переходный период. Например, на про-
изводство лекарств и контроль качества ле-
карств – до 31.12.2013 года. Думается, что 
в процессе реализации нового закона будет 
выпущено немало нормативных докумен-
тов, – завершает Лариса Николаевна.

Наталья ФРОЛОВА.

очередное заседание городской Думы 
Лесного состоялось 14 октября. 
В повестке заседания, как обычно, было 

много вопросов, в частности – по земельному 
налогу. Согласно решению Думы Лесного и в 
связи с изменениями Налогового кодекса РФ, 
с 1 января 2011 года уплата земельного нало-
га физическими лицами, не являющимися ин-
дивидуальными предпринимателями, будет 
производиться не позднее 1 ноября года, сле-
дующего за истекшим налоговым периодом. 
Налоговое уведомление должно направлять-
ся налоговым органом не позднее 1 октября. 
Что касается налоговой льготы, то теперь 
основанием для ее получения будет являть-
ся письменное заявление налогоплательщи-
ка (плюс копии документов, подтверждающих 
право на получение льготы), предоставлен-
ные в налоговый орган не позднее 1 февраля.  

Начальник Расчетно-кассового центра 
ирина Карякина доложила по вопросу о вне-
сении изменений в целевую программу до-
полнительных мер социальной поддержки 
населения ГО «Город Лесной» на 2010 год. 
Дума решила: освободить жителей дома ве-
теранов по адресу Белинского, 10 от платы 
за жилое помещение и коммунальные услуги, 
от оплаты телефонной связи, услуг проводно-
го радиовещания, пользования коллективной 
телеантенной и платы за охрану дома. Также 
те граждане, кто проживает в домах без цен-
трального отопления и пользуется твердым 
топливом, платить за него будут меньше – 
на эту меру поддержки из местного бюджета в 
рамках программы выделены средства.     

Заместитель главы администрации по эко-
номике и финансам Татьяна Гордеева высту-
пила по вопросу о внесении изменений в реше-
ние Думы городского округа «Об утверждении 
перечня основных неотложных мероприятий 
по обеспечению жизнедеятельности город-
ского округа «Город Лесной» на 2010-2011 гг.». 
Речь шла о деятельности Управления капи-
тального строительства как бюджетополуча-
теля. В частности, говорилось о продолжении 
работ по реконструкции полигона ТБО, о стро-
ительстве малоэтажных домов в 8 микрорайо-
не и приобретении кварцевого песка для бас-
сейна школы 76. Строительство веранд в дет-
ских дошкольных учреждениях перенесено на 
2011 год. А по поводу установки малых игро-
вых форм на детской площадке по ул. Шев-
ченко, 4а у депутатов возникли вопросы: ме-
роприятие было предложено перенести с ны-
нешнего года на 2011-й. 

Депутат Геннадий моськов вновь, как и 
на предыдущем думском заседании, встал 
на защиту незыблемости перечня неотлож-
ных мер: – Когда мы говорим о неотложных 
мерах – их откладывать-то нежелательно, 
они ведь неотложные! Почему мы их пере-
носим на какое-то другое время?   

Оказалось, Управление капитального 
строительства не может выполнить эти ра-
боты в принципе: монтаж комплексов, дет-
ской площадки, благоустройство – это функ-
ции не УКСа, а Комитета ЖКХ. К тому же, 
администрация до сих пор не провела кон-
курс, да и в преддверии зимы монтировать 
детский городок не имеет смысла. Поэтому 

администрация приняла было решение за-
няться этой работой весной 2011 года.  

Однако эту идею активно оспорил депу-
тат юрий Шупенько, который заявил, что 
строителями было специально освобож-
дено место для игровых форм; сразу было 
определено, что займется этим не УКС, а 
КЖКХ; к тому же с июля «можно было про-
вести конкурсов непочатый край». Что де-
лала администрация пять месяцев? Поче-
му теперь возникают предложения перене-
сти запланированные мероприятия на сле-
дующий год?    

В итоге решили, что детская игровая пло-
щадка все-таки будет установлена до конца 
осени. Нынешнего, 2010, года.   

Также Думой Лесного решено напра-
вить 487 т.р. на увеличение субсидий МУП 
«Энергосети». На эту сумму будет осущест-
влен перенос сетей наружного электро-
снабжения к д/с «Теремок», к Детской би-
блиотеке и жилым домам в районе Комму-
нистического проспекта, 16 и ул. Ленина, 
44, устроено резервное электроснабжение 
водно-спасательной станции.   

В завершение депутаты решили выде-
лить из средств местного бюджета сэконом-
ленные деньги на реконструкцию теннис-
ного корта физкультурно-спортивного цен-
тра «Факел» – того самого корта, по поводу 
которого на одном из недавних заседаний 
среди народных избранников горели совер-
шенно не спортивные споры...      

Анастасия СЕРГЕЕВА.  

Уважаемая редакция! Прошу опубликовать мое 
письмо, чтобы уберечь других горожан от афе-
риста, который безнаказанно ходит по кварти-
рам горожан и настойчиво предлагает липо-
вый мед, недорого.    
Трехлитровая банка стоит «всего» 1500 руб. Я под-

далась на его уговоры: ведь на самом деле дешевле, 
чем на рынке, попробовала, понюхала, действитель-
но – мед. А через два дня решила перелить мед в 
баночки меньшей емкости. Оказалось, что мед толь-
ко в верхнем слое банки, а внизу – сладкий сироп. 
В общем, мед действительно оказался «липовым», а 
«медоноса» я вряд ли больше увижу, чтобы предъя-
вить свои претензии.

К слову, мои знакомые тоже отоварились у этого 
дельца. Причем мою подругу он уверил: «Ваш муж 
заказал мед». Та не могла отказать, раз «муж зака-
зал». Когда муж вернулся с работы домой, выясни-
лось, что ни у кого мед он не заказывал. Проверили 
банку – та же история, мед только в верхнем слое...

И если эту статью прочтет «медонос», то пусть 
знает: отольются ему слезы обманутых старушек, ко-
торые отдали за банку «липового» меда чуть не по-
ловину своих пенсий.

Наталья МАРТЫНОВА.

Если жизнь
стала трудной...

МЭКОМ-2010

«Город без жестокости
к детям»

Поздравляем 
с победой!

Липовый м¸д –
действительно 
«липовый» 

«В середине сентября чиновники обеща-
ли, что роста тарифов на газ, свет и дру-
гие услуги монополий не планируется. А те-
перь в новостях – прямо противоположная ин-
формация. Так что все-таки происходит?

Л. ГОЛОВИН. Москва». 
Федеральная служба по тарифам установи-

ла новые тарифы. Электроэнергия в 2011 г. по-
дорожает в среднем на 10%, отопление – до 
14%, газ для населения – до 15%. Это приве-
дет к тому, что коммунальные услуги подскочат 
примерно на 15%.  

«В этом году тарифы на электроэнер-
гию для населения уже выросли на 10%, 
в 2009 г. – на 25%, – напомнил Валерий Овсей-
чук, член Экспертного совета по электроэнер-
гетике при Федеральной антимонопольной 
службе. – А ведь доходы в это время у людей 
не росли. Рост тарифов официально оправды-
вается в том числе и прогнозируемой инфля-
цией, на «уровень» которой надо увеличить 
зарплату тем, кто поставляет услуги населе-
нию, а также износом оборудования компаний. 
Это было бы обоснованно, если бы население не 
беднело».  

«А если бы естественные монополии не за-
кладывали в свои тарифы столь высокий уро-
вень инфляции, то и цены на все, в изготовле-
нии чего нужен свет, газ, тепло, так сильно бы 
не росли. Инфляция получается искусственно 
созданной, – пояснил Дмитрий Сорокин, замди-
ректора Института экономики РАН. – Людей вы-
нуждают вкладываться в развитие монополий. 
Но ведь инвесторам полагаются дивиденды. И 
где же они?»

«Говорят, что депутаты решили отме-
нить сухой закон, который сами ввели для 
водителей». 

Читатели.   
Комментирует глава Комитета по безопас-

ности Владимир Васильев: 
«Специалисты проверили меня на алкоте-

стере – я был чист. А затем мне предложили 
выпить квасу, и прибор тут же показал содер-
жание в крови алкоголя 0, 21 промилле. Ко-
нечно, мы не побежим завтра отменять за-
кон. Он работает, количество ДТП с участием 
пьяных водителей ощутимо сократилось – на 
30-40 тысяч в месяц. До конца года мы будем 
накапливать статистику, ведь главная цель – 
прививать целиком культуру здорового обра-
за жизни. А дальше подумаем, действитель-
но ли нужны поправки в закон».   

«АиФ» №41.  

Вс¸ опять
подорожает...

27 оКТябРя 2010 года  в актовом зале 
Технологического института МИФИ в 10.00 
состоится бесплатный семинар, организо-
ванный ИФНС России по г. Лесному Сверд-
ловской области по теме «О налоговой от-
четности 2010 года. Основные изменения в 
налоговом законодательстве, вступившие в 
силу с 02.09.2010». Приглашаются все же-
лающие.

А. МИТРОХИН, и.о. начальника 
ИФНС России по г. Лесному

Сухой закон 
отменят?

Состоится 
семинар


